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MEMÓRIA DA 8ª REUNIÃO DO GT CONSULTAS AMBIENTAIS CONJUNTA COM SUBCOMITÊ 

JUQUERI-CANTAREIRA 

 GESTÃO 2015-2017 

DATA: 14/12/2016 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA do GT Consultas Ambientais – MEMBROS 

Entidade  Nome 

APU Ana Lúcia M. Marcka 

CIESP Ronaldo Vasques 

LISTA DE PRESENÇA do SCBH – Juqueri - Cantareira  – MEMBROS 

Entidade  Nome 

SABESP Oswaldo de Oliveira Vieira 

Prefeitura de Caieiras Julio Cesar Siqueira 

APU João Jesus Rocha 

CONVIDADOS 

SSRH / Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Essencis Luciana Gutierrez 

Essencis Débora Zonzini 

Essencis Luiz Gonzaga Pereira 

Mais Ambiente Zulmara Salvador 

Cepollina Fernando Montilha 

Cepollina Eduardo F. Leite 

Cepollina Luis Sergio Kaimoto 

Aquapro Luigi Cardill 

Ausências justificadas: Paulo Eugênio Corrêa – SABESP;  

 

ASSUNTOS TRATADOS, DISCUSSÕES E ENCAMINHAMENTOS: 

1. Abertura:  

Com início às 09h45, Ana Lúcia (APU) abriu a reunião e solicitou que todos se apresentassem. 

Prosseguiu agradecendo a presença de todos.  

 

2. Aprovação da memória da reunião anterior;  

Devido a não finalização da referia ata, pelo taquígrafo, a mesma será submetida a apreciação, 

bem como essa, em próxima reunião do GT Consultas Ambientais a ser realizada na segunda 

quinzena de janeiro de 2017. 

 

3. Apresentação, pelos representantes da Essencis, Mais Ambiente e Cepollina, do 

empreendimento: “Ampliação da Central de Tratamento e Valorização Ambiental - CTVA 

Caieiras - Aterro de Resíduos Domiciliares e Industriais”. 

Luis Sergio Kamoto (empreendedor) iniciou sua apresentação informando que o 

empreendimento em questão já passou por várias fases (1 a 8), já licenciadas, informando 

que o objetivo presente é licenciar a ampliação da nova fase (9). 
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Apresentou que a fase 9 (ampliação) tem como objetivo criar dois Aterros, para resíduos 

sólidos classes I e II. Esclareceu que a atividade está sendo implantada de forma responsável 

mostrando as estruturas, tais como:   

 

 A Unidade de Recuperação de Metais, de Logística Reversa e a futura instalação de 

Estação de Tratamento de Esgoto - ETE.  

 

Explicou também que está sendo proposto a implantação de unidades tecnológicas tais como:  

 

 A Central de Triagem, a Unidade de Redução de Massa de Resíduos Orgânicos 

(Compostagem) e a Unidade de Blendagem. 

 

Comentou que a até a fase 8, o Aterro terá vida útil até 2022 e com a implantação da fase 9, 

esta expandirá até 2038.  

 

A fase 9 conta também, com uma estação de tratamento de chorume. Esclareceu que a 

melhor solução para este tratamento é a diluição do efluente, entretanto, é preciso 

primeiramente autorização do órgão licenciador. Por outro lado, caso não haja esta 

autorização, será realizado tratamento biológico, seguido de nanofiltração. 

 

Informou a existência de 22 poços (todos outorgados pelo órgão responsável – DAEE) e que 

os mesmos foram sendo tamponados a medida da evolução do Aterro. 

 

Serão implementadas as medidas de compensação ambiental, no âmbito do Programa 

Nascentes, conforme determinações à serem definidas pelo Órgão Ambiental. 

 

Aberto as intervenções, Ana Lucia (APU) questionou se futuramente haverá outra fase de 

ampliação ou trata-se de fase final. Respondido que é a fase final. 

 

Ronaldo Vasques (FIESP) questionou sobre os possíveis impactos nos recursos hídricos 

existentes na Sub-bacia-Juqueri-Cantareira, ou seja, nos fluxos naturais dos córregos 

existentes no empreendimento.  

 

O empreendedor respondeu que não haverá impactos nesses recursos hídricos e que há poços 

de monitoramento por todo o empreendimento para avaliar a qualidade da água e 

apresentou os gráficos sobre resultados da qualidade da água. 

 

Finalizada a apresentação, bem como as observações, o grupo elaborou uma minuta de 

Parecer Técnico que será encaminhado por e-mail a todos. 

 

Para maiores informações referente a apresentação realizada pelo empreendedor, a 

apresentação da estação de tratamento de chorume e o RIMA deste empreendimento, 

acesse: http://www.sigrh.sp.gov.br/collegiate/5/pageitems/328/events/4333. 

http://www.sigrh.sp.gov.br/collegiate/5/pageitems/328/events/4333

